



## 品格を育む未来への学び

### 小さな種を大切に、自分の花を咲かせよう！！



上記は、今年度の百合学院中高の年間目標です。整えられた学び舎で、先生方の丁寧な指導によって、新入生・在校生とともに学力を伸ばすことはもちろん、どんな時代でも・どんな社会・どんな場面でもその社会に必要とされるような、日本女性としての伝統ある教育を大ににして、新時代を生き抜く力を備えた女性に育ってほしいとの願いと共に、2018年度が始まりました。校内には輝く新緑に溶け込むように元気でさわやかな生徒たちの姿に、笑い声に勇気と力を貢っている毎日です。

今年度は幼・小・中・高合わせて744人、教職員合わせて120人、計850余人のゆりっ子の大家族です。さらに保護者の皆様・高校卒業生7200余人・小学校卒業生。幼稚園の卒園児・百合学院を大切に思って下さる旧職員の方々・天国にも大きな応援団がいます。今もゆりっ子家族は優しさの種をあらゆるところで蒔いています。今後とも、百合学院のますますの発展を応援してください。どうぞ百合学院に来てください。

百合学院中学校高等学校  
校長 Sr. 馬場美保

## ▼ チアダンス部発表会

### 幼稚園児から高校生、総勢105名が集う！

2月24日土曜日セシリアルホールにて、幼稚園・小学校の課外チアダンス受講者、中高チアダンス部のチアダンス発表会が無事に開催されました。一年間の成果の場として今年多くの卒業生や保護者の方が見守る中、子どもたちが堂々と踊り、ステージを作り上げました。

また、最後のカーテンコールでは、幼稚園児から中高生の総勢105名が、ステージに上がり、手を取り合って、一緒に踊る姿を見て感動しました。チアダンスを通じてゆりっ子が一つになる様子は、一貫校である百合学院ならではの光景でとても素晴らしいものでした。



## ▼ 学院バザーのお知らせ

### 第63回ゆりっ子バザーに 今年も「同窓会の店」OPEN！

今年も恒例となりました同窓会の店。今年は、これまでのオリジナルグッズに加え、手作りのグッズも取り揃えて、皆様お越しをお待ちしております。昨年度から、小学校の卒業生の店も一緒に、バザーを盛り上げていますよ。

バザーで、皆様にお会いできるのを楽しみにしています。

**日時** 平成30年5月27日(日)  
10時～15時 雨天決行

**場所** 百合学院

※同窓会室を1号館(高校校舎)3Fに準備しております。是非ご利用ください。



第26号

百合学院高等学校

同窓会

平成30年4月発行



### 50期生の同窓会く成人式の集い

2018年1月8日(月)新阪急ホテルにて、50期生の同窓会が開催されました。総勢28名の同窓生と4名の先生が集まり、楽しく華やかなひとときを過ごし、成人の日の楽しい思い出になりました！

※同窓会をご計画の際は、個人情報の保護のため、卒業生の住所録は持出し禁止です。  
高校事務室にお問い合わせ下さい。



たくさんの幸せな出会いに恵まれ、  
賢くて、思いやりのある素敵な女性になって下さい。



### 学院追悼ミサのお誘い

日時：平成31年2月22日(金)(予定)  
午後5時～

場所：百合学院3号館1階  
オラトリウム

学院追悼ミサは、学院創設者である田口芳五郎枢機卿様のご帰天された日に行われます。  
皆様お説き合わせのうえお集まり下さい。  
服装は平服で結構です。  
※日程変更の際は、ホームページでお知らせします。



### 訃報

佐藤 華世 先生 英語専任

2017年4月、御帰天されました。  
心よりご冥福をお祈り申し上げます。



### 退職された方

湊 路可 先生(校長先生)

イアン ウィルキンソン 先生(英語専任)

河添 友典 先生(理科専任)

澤村 早百合 先生(数学専任)

津田 真弓 先生(数学専任)

中川 貴恵 先生(社会専任)

三浦 康平 先生(社会専任)

米川 綾 先生(国語専任)

大西 光恵 先生(国語専任)

平成30年3月末日  
お疲れ様でした。

### 会計報告

平成29年4月1日～平成30年3月31日

収入の部	支出の部
同窓会費 52期生 ¥896,400	平成29年度ささゆり新聞 ¥62,862
預金利息 ¥807	ゆりっ子バザー協力金 ¥10,000
平成29年度バザーグッズ売上 ¥141,791	オリジナルグッズ ¥121,219
オリジナルグッズ売上 ¥133,900	
小計 ¥1,172,898	小計 ¥194,081
平成28年度(2016) 繼越金 ¥4,671,842	平成30年(2018) 3/31普通預金残高 ¥5,650,659
¥5,844,740	¥5,844,740

現在、定期預金は、100万円が8つと50万円が2つで合計900万円となっています。上記通りご報告いたします。

監査の結果、上記の通り相違無いことを認めます。

平成30年(2018)3月 会計監査 柏樹 紀子  
松原ゆかり

### 編集後記

第26号より、小学校同窓会だよりもお届けいたしました。今後もさらに学院全体の楽しい話題をお届けできるよう頑張ってまいります。皆様からの情報、メッセージなどもホームページで受け付けておりますので、よろしくお願いします。

★4月より新メンバーでスタートしました！  
よろしくお願い致します。

名誉会長 Sr.馬場美保(理事長・高校校長)

顧問 赤松武仁(高校教頭)

会長 20期生 山口伊公子(旧姓 村田) 会計監査 16期生 福川ゆみな(旧姓 中村)

副会長 20期生 石田佳保(旧姓 栗本) 会計監査 23期生 松原ゆかり

書記 22期生 柏樹紀子(旧姓 大川)

会計 21期生 成田仁子(旧姓 中村)

会計 27期生 藤田裕美(旧姓 林)

## 24期生 Sr.横岩真希子



こんにちは、みなさんお元気ですか？わたしは、この3月31日まで尼崎市武庫之荘にあるみこころ幼稚園で、9年間園長としてかわいい子どもたちと素敵な保護者の皆様、そして、親愛なる教職員の方々と笑いあり、涙あり、心から子育てを楽しむ日々を過ごしてきました。4月からは、また、勉学の機会をいただき、シスターとして知識を深めていきたいと思います。年なんて関係ないですよね!!楽しめば身になることを信じて頑張ります。

百合での思い出は、勉強と言いたいところですが、勉強と言うよりも身体を動かすことが大好きでしたので、部活に励んだ日々が思い出されます。わたしは、バトミントン部に入りました。なぜかと言うと、やっぱりやるからには、強いクラブに入りたいと思い、当時、バトミントン部は強かったんですよ!! 顧問は、大西先生と荒木先生でした。強くなりたいと思って入ったわたしだでしたが、並みでした。残念!! でも、いっぱい楽しみましたよ！色々な大会にも出場したり、強い先輩や同級生のおかげで県大会などにも応援に行かせていただき、美味しいものをいっぱい食べた思い出がよみがえってきます。

そんな楽しい毎日を送っていても、進路という現実が目の前にやってきました。そんな時、子どもが大好き！遊ぶことが大好きなわたしが思った進路は、かわいい子どもたちと毎日いっぱい遊べる幼稚園の先生になりたいと思い今に至っています。辛いこと大変なことがないと言ったら嘘になりますが、逆境は自分を成長させてくれる大切なこと!!物事をプラスに考え、今では笑いに変わった思い出、大切で貴重な思い出になっています。

## ORIGINAL GOODS 2018 LINE UP



※同窓会グッズは、中高事務室にて常時販売しております。



## ご協力のお願い

生徒募集、児童募集、園児募集のポスターをご自宅等で掲示していただける方、是非ご協力いただけますようよろしくお願い致します。  
ご協力いただける方は各所属事務室、各所属ホームページのお問い合わせフォームよりご連絡下さい。



各分野で活躍するゆりっ子《卒業生》にお願いして近況を報告してもらいました。

皆さん、関西人は神さまから笑いというタレンントをいただいて生まれてきています。笑いは人に元気と希望を与えてくれるもの!!笑いと元気と希望を持って毎日を楽しんでまいりましょう!!



## 23期生 太田垣 亘世 (尼崎えびす神社 宮司)

幼い頃から憧れていた客室乗務員(CA)という仕事。実家が神社で日本文化にどっぷり浸かった生活の反動でしょうか、外国に憧れを抱いていました。百合学院での中学、高校時代はその夢を意識しながら生活していました。

アットホームな校風の中、先生方も生徒同士も明るい家族のようで、私の心はいつもオープン、今考えると無謀ですが、CAになりたいという希望を皆さんに言いました。

先生方からは、事あるごとに夢に向かってできるアドバイスを頂いたり、同じ目標を抱いている友達と励まし合ったりしました。お蔭で当時から夢へのモチベーションがとても高かったことを覚えています。

中学3年時には学校のホームステイプログラムに参加し、はじめて外国生活を経験しました。なんとあれから30年以上たった今でも、ホストファミリーと繋がっています。

英語を学ぶための参加でしたが、異文化、自國文化への興味と理解力を養った人生に変化をもたらすものでした。

大学卒業後、念願のCAになることができ、しばらく世界の空を飛びましたが、外から見た日本文化の美しさに惹かれたのです。長年の夢であったCAの仕事に終止符を打ち、大学院で日本文化を学びました。

現在は実家の神社で宮司をしています。海外での経験を生かし伝統のみに留まらず、外国人に巫女さんの体験プログラムを提供したり、毎年秋にはニューヨークで国際七五三を執り行っています。

もし、人生で一番楽しかった時は?と聞かれたら、百合学院での6年間!と答えるでしょう。先生方や仲間がサポートしてくれた夢へのジャンプの時期でした。

百合学院は最も優しく、最も刺激的な私の拠り所です。

## 小学校 同窓会 NEWS

### 懐かしい先生からのレター

Hello everyone! It has been a long time, and I hope you are doing well. I am still going strong here at Yuri. I have had a chance to meet some of you and keep in touch with others. I am always excited and happy to how your life has changed since I last saw you here at Yuri Gakuin. I am amazed at how many of you have continued to pursue English for study, pleasure or work. In today's world the need for communication is very important. Japan today is very different from when I first came here 20 years ago. The rise in tourism, the excitement of the 2020 Olympics, and the possible 2025 World Expo has changed even our small part of the world here in Kansai. It is my hope that Yuri's students will accept the challenge and be leaders and facilitators, to be at the front leading Japan into its future. I feel very blessed to have had the opportunity to teach you here at Yuri Gakuin, but most importantly the opportunity to be a part of your life. God bless you and I hope to meet you again soon.  
Warm wishes



Bill Allen



### ゆりっ子バザーに出店！

昨年のバザーより「小学校卒業生の店」でゆりっ子バザーに参加しております。はじめの一歩ということで、同窓会としてではなく、卒業生の有志で高校同窓会のお姉さま方に交じり…「制服クリップ付ボールペン」を販売しました。この売上で小学校正門の大きなクスノキの根元にたくさんのパンジー、ビオラ、チューリップを植えました。冬場は凍っていましたが、今はたくさんの花をつけていますよ。今年もゆりっ子バザーに参加予定しております。是非、懐かしい母校のバザーへ足をお運びください。



「あっ私のデザインのバッジ！懐かしい！！！」上から2段目の・・・何年前？！年齢がバレちゃいますね。毎年ユリンピック（運動会）記念に、児童のデザインの中から選ばれた一つが、バッジになっていましたね。今、小学校のエントランスのガラスケースに、大石校長の知人の方のご厚意で特製ケースを作っていただき、これまでのピンバッジがキレイに飾られています。学校へお越しの際は、是非ご覧くださいね。

生徒募集、児童募集、園児募集のポスターをご自宅等で掲示していただける方、是非ご協力いただけますようよろしくお願い致します。  
ご協力いただける方は各所属事務室、各所属ホームページのお問い合わせフォームよりご連絡下さい。